

Mosaic™ Universal Composite	EN	Mosaic™ Universal Composite	DE	Mosaic™ Universal Composite	FR	Mosaic™ Universal Composite	NL	Mosaic™ Universal Composite	IT	Mosaic™ Universal Composite	ES	Mosaic™ Universal Composite	PT	Mosaic™ Universal Composite	SV	Mosaic™ Universal Composite	DA
Product Description:																	
Mosaic® composite is a light-cured, bis-GMA-based universal restorative composite. Mosaic composite is radiopaque and available in multiple shades. It has a nano-hybrid composition with 50% ceramic and 20 nanometer silica. Filler load is 68% by volume for the dentin shades and 56% for the enamel shades. Mosaic composite is supplied in multi-use syringes, capsules and single capsules (0.2 grams).																	
Produktdeskription:																	
Mosaic® Komposit ist ein lichtgehardeter, bis-GMA-basierter universelles restaurativer Komposit. Mosaic composite ist radiopak und in verschiedenen Schattierungen erhältlich. Es besteht aus einem Nano-Hybrid-Komposit, das Zirkonium-Diätsilicium-Keramik und 20 Nanometer Silica enthält. Der Fülleraufwand beträgt 68% Volumen für die Dentin-Farbtonen und 56% für die Schmelz-Farbtonen (0.2 Gramm je Einzelkapsel). Mosaic composite wird geliefert in Spritzen für mehrere Verwendungen, Kapseln und einzeln verpackte Einheiten (0.2 gramm).																	
Delivery Form(s)																	
• 4 g Syringes • 0.2 g single use capsule Composition ≤ 10% diethane dimercaptate ≤ 5% triethylenglycoldimercaptate < 1% butylated hydroxytoluene Indications for Use/Intended Purpose Mosaic composite wird für direkte und indirekte restaurative Anwendungen, auch in den posterior regions eingesetzt. Contraindications • Do not use on patients with known sensitivity to thioether or other resins. If dermatitis, rash, or other allergic reaction observes, rinse eyes thoroughly and have patient consult their physician. • For patients or users with allergies, refer to product information sheet at www.ultradent.com . If allergic reaction is observed, rinse exposed area thoroughly with water and have the patient consult their physician. Hazards and Precautions • Resins can be sensitizing. Do not use on patients with a known sensitivity to acrylics or other resins. • If allergic reaction occurs, discontinue use and refer to your physician. • For patients or users with allergies, refer to product information sheet at www.ultradent.com . If allergic reaction is observed, rinse exposed area thoroughly with water and have the patient consult their physician. Warning and Precautions • Härze können sensibilisierend sein. Do nicht auf Patienten mit bekannter Sensibilität gegenüber Methacrylaten oder anderen Resinen verwenden. • Wenn eine allergische Reaktion auftritt, beenden Sie die Behandlung, waschen Sie die Augen gründlich aus und rufen Sie einen Arzt auf. • Finden Sie Informationen im Alarms-Problemblatt unter www.ultradent.com . Bei Beobachtung einer allergischen Reaktion auf der Seite des Produktes, waschen Sie die betroffene Stelle gründlich mit Wasser spülen und sofort gehen, wenn eine allergische Reaktion auftritt, wieder absondernd zu einer anderen Stelle hin über. Warrnings- und Vorsichtshinweise • Harze können sensibilisierend sein. Nicht auf Patienten mit bekannter Sensibilität gegenüber Methacrylaten oder anderen Resinen verwenden. • Wenn eine allergische Reaktion auftritt, beenden Sie die Behandlung, waschen Sie die Augen gründlich aus und rufen Sie einen Arzt auf. • Finden Sie Informationen im Alarms-Problemblatt unter www.ultradent.com . Bei Beobachtung einer allergischen Reaktion auf der Seite des Produktes, waschen Sie die betroffene Stelle gründlich mit Wasser spülen und sofort gehen, wenn eine allergische Reaktion auftritt, wieder absondernd zu einer anderen Stelle hin über. Handwärme und Vorsichtshinweise • Harze können sensibilisierend sein. Keine Wärme mit einem elektrischen Gerät erzeugen. • Keine Wärme mit einem elektrischen Gerät erzeugen. Stepwise Instructions Please refer to: 1) Apply dentin bonding agent to preparation according to manufacturer's instructions. 2) Dry. 3) Open cap and twist handle (stem) clockwise to express desired amount of composite. Resistance will be felt with each twist. 4) Place composite in incremental layers applying the first layer approximately 0.5–1.5 mm thick and cure. Follow with up to 2 mm increments, curing after each increment. For curing lights with an intensity of ≥ 800 mW/cm ² in the wavelength region of 385–515 nm, cure each layer for 10 seconds. A final cure of 20 seconds is recommended. 5) After final increment is placed, sculpt and light cure. 6) Shape, finish, and adjust occlusion using preferred method. 7) Immediately replace cap after dispensing composite to prevent polymerization from ambient light. Use - Restorations 1) Make impression of prepared tooth and opposing dentition. 2) Prepare master cast and articulate opposing cast using preferred technique. 3) Place composite in incremental layers applying the first layer approximately 0.5–1.5 mm thick. Cure. Follow with up to 2 mm increments, curing after each increment. For curing lights with an intensity of ≥ 800 mW/cm ² in the wavelength region of 385–515 nm, cure each layer for 10 seconds. A final cure of 20 seconds is recommended. 4) Use final increments to create proximal contours and ensure marginal adaptation, a final cure of 20 seconds is recommended. 5) Remove restoration. Clean off residual of stone and trim marginal flash. Additions made by roughening the surface of the composite with a dental bur or a dental file are not recommended. 6) Sandblast internal aspect of restoration with 50 µm alumina powder. 7) Seal restoration onto master cast, evaluate fit, occlusion, and contours. Shape, finish, and adjust occlusion using preferred method. 8) Bond restorative resin per adhesive manufacturer's instructions. 9) Following cementation, make necessary occlusal adjustments to the restoration. Use - Single (capsule), Direct Restoration 1) Keep capsule caps on until use. 2) Twist capsule firmly into composite gun before trying to express. 3) Unit-dose capsules are designed for single patient use. Only do not reuse avoid risk of cross contamination. Do not reuse after each use. 4) Place composite in incremental layers applying the first layer approximately 0.5–1.5 mm thick and cure. Follow with up to 2 mm increments, curing after each increment. For curing lights with an intensity of ≥ 800 mW/cm ² in the wavelength region of 385–515 nm, cure each layer for 10 seconds. A final cure of 20 seconds is recommended. 5) After final increment is placed, sculpt and light cure. 6) Shape, finish, and adjust occlusion using preferred method. Storage and Disposal Dispose waste according to local rules, guidelines, and regulations. Miscellaneous Information Report any serious incident to the manufacturer and the competent authority. www.ultradent.com 1-800-552-5512 801-572-4200																	
Produktdeskription																	
Mosaic® composite ist ein lichtgehardeter, bis-GMA-basierter universelles restaurativer Komposit. Mosaic composite ist radiopak und in verschiedenen Schattierungen erhältlich. Es besteht aus einem Nano-Hybrid-Komposit, das Zirkonium-Diätsilicium-Keramik und 20 Nanometer Silica enthält. Der Fülleraufwand beträgt 68% Volumen für die Dentin-Farbtonen und 56% für die Schmelz-Farbtonen (0.2 Gramm je Einzelkapsel). Mosaic composite wird für direkte und indirekte restaurative Anwendungen, auch in den posterior regions eingesetzt.																	
Description du produit																	
Le composite Mosaic® est un composite universel à base de Bis-GMA photopolymérisable. Le composite est radiopacte et disponible dans plusieurs teintes. Il est composé d'un composite nano-hybrid contenant de la zirconium-céramique et silice de 20 nm. La teneur en charge pour les dentines est de 68% pour les dentines et de 56% pour les teintes émaux. Le composite Mosaic® est livré en gouttelettes multiples (0.4 grammes) et comprimé à usage unique (0.2 grammes).																	
Produktdescription																	
Der Komposit "Mosaic" ist ein komposit universale, auf Bis-GMA-basisierte restaurativer komposit. Mosaic composite ist radiopak und in mehreren Farbtönen erhältlich. Es besteht aus einem Nano-Hybrid-Komposit, das Zirkonium-Diätsilicium-Keramik und 20 Nanometer Silica enthält. Der Fülleraufwand beträgt 68% Volumen für die Dentin-Farbtonen und 56% für die Schmelz-Farbtonen (0.2 Gramm je Einzelkapsel). Mosaic composite wird geliefert in spritzen mehrfach (0.4 gramm) und einzeln (0.2 gramm) geliefert. Lesen Sie für alle beschriebenen Produkte vor der Verwendung sorgfältig die Anweisungen auf dem Etikett und SOR-Informationen darauf.																	
Lieferform(en)																	
• 4 g Syringes • 0.2 g single use capsule																	
Composition																	
≤ 10% diethane dimercaptate ≤ 5% triethylenglycoldimercaptate < 1% butylated hydroxytoluene																	
Indications for Use/Intended Purpose																	
Mosaic composite wird für direkte und indirekte restaurative Anwendungen, auch in den posterior regions eingesetzt.																	
Technik																	
• Nicht bei Patienten mit bekannter Empfindlichkeit gegenüber Thioether oder anderen Resinen. Wenn eine allergische Reaktion beobachtet wird, den entsprechenden Reaktionen beenden, die Patienten informieren.																	
• Für Patienten oder Benutzer mit Allergien, referieren Sie auf dem Dokumentationsblatt unter www.ultradent.com für alle Allergien.																	
• Nicht verwenden, wenn eine allergische Reaktion aufgetreten ist.																	
Kontamination																	
• Nicht bei Patienten mit bekannter Empfindlichkeit gegenüber Thioether oder anderen Resinen. Wenn eine allergische Reaktion beobachtet wird, den entsprechenden Reaktionen beenden, die Patienten informieren.																	
• Für Patienten oder Benutzer mit Allergien, referieren Sie auf dem Dokumentationsblatt unter www.ultradent.com für alle Allergien.																	
• Nicht verwenden, wenn eine allergische Reaktion aufgetreten ist.																	
Technik																	
• Nicht bei Patienten mit bekannter Empfindlichkeit gegenüber Thioether oder anderen Resinen. Wenn eine allergische Reaktion beobachtet wird, den entsprechenden Reaktionen beenden, die Patienten informieren.																	
• Für Patienten oder Benutzer mit Allergien, referieren Sie auf dem Dokumentationsblatt unter www.ultradent.com für alle Allergien.																	
• Nicht verwenden, wenn eine allergische Reaktion aufgetreten ist.																	
Technik																	
• Nicht bei Patienten mit bekannter Empfindlichkeit gegenüber Thioether oder anderen Resinen. Wenn eine allergische Reaktion beobachtet wird, den entsprechenden Reaktionen beenden, die Patienten informieren.																	
• Für Patienten oder Benutzer mit Allergien, referieren Sie auf dem Dokumentationsblatt unter www.ultradent.com für alle Allergien.																	
• Nicht verwenden, wenn eine allergische Reaktion aufgetreten ist.																	
Technik																	
• Nicht bei Patienten mit bekannter Empfindlichkeit gegenüber Thioether oder anderen Resinen. Wenn eine allergische Reaktion beobachtet wird, den entsprechenden Reaktionen beenden, die Patienten informieren.																	
• Für Patienten oder Benutzer mit Allergien, referieren Sie auf dem Dokumentationsblatt unter www.ultradent.com für alle Allergien.																	
• Nicht verwenden, wenn eine allergische Reaktion aufgetreten ist.																	
Technik																	
• Nicht bei Patienten mit bekannter Empfindlichkeit gegenüber Thioether oder anderen Resinen. Wenn eine allergische Reaktion beobachtet wird, den entsprechenden Reaktionen beenden, die Patienten informieren.																	
• Für Patienten oder Benutzer mit Allergien, referieren Sie auf dem Dokumentationsblatt unter www.ultradent.com für alle Allergien.																	
• Nicht verwenden, wenn eine allergische Reaktion aufgetreten ist.																	
Technik																	
• Nicht bei Patienten mit bekannter Empfindlichkeit gegenüber Thioether oder anderen Resinen. Wenn eine allergische Reaktion beobachtet wird, den entsprechenden Reaktionen beenden, die Patienten informieren.																	
• Für Patienten oder Benutzer mit Allergien, referieren Sie auf dem Dokumentationsblatt unter www.ultradent.com für alle Allergien.																	
• Nicht verwenden, wenn eine allergische Reaktion aufgetreten ist.																	
Technik																	
• Nicht bei Patienten mit bekannter Empfindlichkeit gegenüber Thioether oder anderen Resinen. Wenn eine allergische Reaktion beobachtet wird, den entsprechenden Reaktionen beenden, die Patienten informieren.																	
• Für Patienten oder Benutzer mit Allergien, referieren Sie auf dem Dokumentationsblatt unter www.ultradent.com für alle Allergien.																	
• Nicht verwenden, wenn eine allergische Reaktion aufgetreten ist.																	
Technik																	
• Nicht bei Patienten mit bekannter Empfindlichkeit gegenüber Thioether oder anderen Resinen. Wenn eine allergische Reaktion beobachtet wird, den entsprechenden Reaktionen beenden, die Patienten informieren.																	
• Für Patienten oder Benutzer mit Allergien, referieren Sie auf dem Dokumentationsblatt unter www.ultradent.com für alle All																	



EN - Do not reuse to avoid cross-contamination

DE - Um Kreuzkontamination zu vermeiden, nicht erneut benutzen

FR - Ne pas réutiliser pour éviter la contamination croisée

NL - Niet opnieuw gebruiken om kruiscontaminatie te voorkomen

IT - Non riutilizzare per evitare la contaminazione crociata

ES - No reutilizar para evitar la contaminación cruzada

PT - Não reutilizar para evitar a contaminação cruzada.

SV - För att undvika av korskontamination, återanvänd inte

DA - Brug ikke gen til at undgå overkontamination

FN - Älä käytä uudelleen ristikkontaminointia välttämiseksi.

NO - Ikke bruk igjen for å unngå krysstaminering

EL - Μη χρησιμεύεται για να αποφύγεται την επαναχρήση μόνιμων

PL - Nie wykorzystywać ponownie w celu zapobiegania glijów

TR - Kontaminasyonunu önlemek için tekrar kullanmayın

AR - لتجنب التلوث، لا تعيد استخدامه



EN - Health hazard

DE - Gesundheitsgefähr

FR - Danger pour la santé

NL - Gevaar voor de gezondheid

IT - Pericolo per la salute

ES - Riesgo para la salud

PT - Risco à saúde

SV - Hälsofarfar

DA - Sundhedsfarlig

FI - Terveysohja

NO - Helsefare

EL - Κινδύνος για την υγεία

PL - Ryzyko dla zdrowia

TR - Sağlığı için tehlikeli

AR - مخاطر على الصحة



EN - Keep away from heat/sunlight

DE - Von Hitze/Sonne/Hellstrahl fernhalten

FR - Conserver à l'abri de la chaleur et de la lumière du soleil

NL - Bewaren van hitte en zonlicht

IT - Tenere fuori dal calore e dalla luce del sole

ES - Mantenga alejado del calor y solar

PT - Manter longe do calor e do sol

SV - Håll borta från varme/sol

DA - Må ikke ildesættes for varme/sol

FI - Sisäistä ja kuumennusta/aurinkosolista

NO - Hold borte fra varme/sol

EL - Απομακρύνεται από θερμότητα και φωτιά

PL - Przechowuj daleko od ciepła/promieniowania słonecznego

TR - Işlaklığından uzak durun utak tutun

AR - يبعد عن الحرارة والشمس



EN - Lot Number

DE - Chargennummer

FR - Numéro de lot

NL - Nummer van de partij

IT - Numero del lotto

ES - Número de lote

PT - Número de lote

SV - Partijnummer

DA - Løsnrumer

FI - Etumerkki

NO - Partijnummer

EL - Αριθμός μάρκας

PL - Numer serii

TR - Lot Numarası

AR - رقم اللوتو



EN - For professional use only

DE - Nur für Verwendung durch Sachkundige

FR - Destiné à l'usage professionnel uniquement

NL - Alleen voor gebruik door professionals

IT - Esclusivamente ad uso professionale

ES - Solo para uso profesional

PT - Apenas para uso profissional

SV - Endast för yrkesmässig användning

DA - Kun til professionel brug

FI - Vain ammattikäytössä

NO - Kun til profesjonell bruk

EL - Επικαλύπτεται από προσωπικό

PL - Przeznaczony do zastosowań profesjonalnych

TR - Sadece profesyonel kullanım için

AR - لاستخدامه الطبي only



EN - See Instruction

DE - Siehe Anleitung

FR - Voir les instructions

NL - Lees gebruiksaanwijzing

IT - Vedere le istruzioni

ES - Vea las instrucciones

PT - Peça as instruções

SV - Anvisningar

DA - Se brugsanvisninger

FI - Lue käytäntöohjeet

NO - Se dirige instruções

EL - Διαβάστε τις οδηγίες

PL - Patrz instrukcje

TR - Kullanım talimatı

AR - ارجوكم القراءة



EN - Store at room temperature

DE - Bei Raumtemperatur lagern

FR - Entreposer à température ambiante

NL - Bewaren bij kamertemperatuur

IT - Conservare a temperatura ambiente

ES - Almacenar a temperatura ambiente

PT - Armazenar a temperatura ambiente

SV - Förvaras i rumstemperatur

DA - Opbevares ved temperatur

FI - Varastoida huoneen lämpötilassa

NO - Lagre ved romtemperatur

EL - Φυλακώστε σε βαθμούς δωματίου

PL - Przechowuj w temperaturze pokojowej

TR - Oda sıcaklığında muhafaza et

AR - في درجة حرارة الغرفة



EN - Catalog Number

DE - Artikel-Nr.

FR - Numéro de référence

NL - Catalogusnummer

IT - Numero di catalogo

ES - Código de catálogo

PT - Número de catálogo

SV - Katalognummer

DA - Katalognummer

FI - Kataloenumero

NO - Katalognummer

EL - Αριθμός καταλόγου

PL - Numer katalogowy

TR - Katalog Numarası

AR - رقم الكاتالوج



EN - Used by date

DE - Verfallsdatum

FR - Date de péremption

NL - Geldigheidsdatum

IT - Utilizzabilità

ES - Fecha de uso

PT - Data de utilização

SV - Utdatningsdag

DA - Brugstidspunkt

FI - Käytäntöaika

NO - Resirkuleringsdato

EL - Ημερομηνία χρήσης

PL - Data ważności

TR - Kullanım tarihi

AR - تاريخ الاستعمال



EN - See Instructions

DE - Siehe Anleitung

FR - Voir les instructions

NL - Lees gebruiksaanwijzing

IT - Vedere le istruzioni

ES - Vea las instrucciones

PT - Peça as instruções

SV - Anvisningar

DA - Se brugsanvisninger

FI - Lue käytäntöohjeet

NO - Se dirige instruções

EL - Διαβάστε τις οδηγίες

PL - Patrz instrukcje

TR - Kullanım talimatı

AR - ارجوكم القراءة



EN - Rx

DE - Rx

FR - Rx

NL - Rx

IT - Rx

ES - Rx

PT - Rx

SV - Rx

DA - Rx

FI - Rx

NO - Rx

EL - Rx

PL - Rx

TR - Rx

AR - Rx



EN - Rx

DE - Rx

FR - Rx

NL - Rx

IT - Rx

ES - Rx

PT - Rx

SV - Rx

DA - Rx

FI - Rx

NO - Rx

EL - Rx

PL - Rx

TR - Rx

AR - Rx

EN - Rx

DE - Rx

FR - Rx

NL - Rx

IT - Rx

ES - Rx

PT - Rx

SV - Rx

DA - Rx

FI - Rx

NO - Rx

EL - Rx

PL - Rx

TR - Rx

AR - Rx

EN - Rx

DE - Rx

FR - Rx

NL - Rx

IT - Rx

ES - Rx

PT - Rx

SV - Rx

DA - Rx

FI - Rx

NO - Rx

EL - Rx

PL - Rx

TR - Rx

AR - Rx

EN - Rx

DE - Rx

FR - Rx

NL - Rx

IT - Rx

ES - Rx

PT - Rx

SV - Rx

DA - Rx

FI - Rx

NO - Rx

EL - Rx

PL - Rx

TR - Rx

AR - Rx

EN - Rx

DE - Rx

FR - Rx

NL - Rx

IT - Rx

ES - Rx

PT - Rx

SV - Rx

DA - Rx

FI - Rx

NO - Rx

EL - Rx

PL - Rx

TR - Rx

AR - Rx

EN - Rx

DE - Rx

FR - Rx

NL - Rx

IT - Rx

ES - Rx

PT - Rx

SV - Rx

DA - Rx

FI - Rx

NO - Rx

EL - Rx

PL - Rx

TR - Rx

AR - Rx

EN - Rx

DE - Rx

FR - Rx

NL - Rx

IT - Rx

ES - Rx

PT - Rx

SV - Rx

DA - Rx

FI - Rx

NO - Rx

EL - Rx

PL - Rx

TR - Rx

AR - Rx

EN - Rx

DE - Rx

FR - Rx

NL - Rx

IT - Rx

ES - Rx

PT - Rx